

BRV Fachwart Radball

Klaus Holzer

**Tagung der Radballtreibenden Vereine am  
13.07.2019 in Weil im Schönbuch**

Der Spielbetrieb der Spielgemeinschaft Baden und Württemberg konnte in der vergangenen Saison durch die gute Arbeit der Kommission Radball, der Staffelleiter, dem Engagement der Kommissäre sowie der guten Zusammenarbeit mit den Vereinsverantwortlichen wiederum erfolgreich durchgeführt werden.

Ein besonderes Highlight in der abgelaufenen Saison war der Workshop 14x11 am 15.03.2019 in Neuenburg. Paul Frank hatte in seinem Protokoll zitiert: Frank Schmid hat in eindrucksvoller Weise die wichtigsten Regeln und richtiges Verhalten im und ums Radballfeld nahegebracht. Das Protokoll über diese Veranstaltung findet man auf „Radball in Baden“. Diese Art von Workshops sollte unbedingt ihre Fortsetzung finden und sollte flächendeckend abgehalten werden, damit alle Vereine und Kommissäre in Baden-Württemberg diese Möglichkeit der Fortbildung nutzen können.

Die sportlichen Erfolge in der abgelaufenen Saison können sich wieder sehen lassen:

Im Nachwuchsbereich konnten bei den Deutschen Meisterschaften eine Gold- und zwei Silbermedaillen gewonnen werden. Außerdem wurden zwei vierte sowie zwei fünfte Plätze erreicht. Hierbei ist besonders zu erwähnen, dass bei den U 15 Meisterschaften von den ersten fünf Mannschaften vier Mannschaften aus Baden-Württemberg sind. Diese Ergebnisse unterstreichen erneut die

kompetente Arbeit im D-Kader unter der Leitung von Verbandstrainer Stefan Schubach und Koordinator Werner Schultheis mit ihrem Team.

Der umfangreiche Spielbetrieb im Elitebereich ist gut abgelaufen. Hier ist die spannende und hochklassige Oberligasaison besonders zu erwähnen. Nach Abschluss der Aufstiegsspiele konnten die Mannschaften Reichenbach 2 und Waldrems 3 in die 2. Bundesliga aufsteigen.

Nach Ablauf der Saison 2018 / 2019 möchte ich mich bei allen Vereinen, Sportlern, Trainern für Ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit bedanken. Besonderer Dank gilt hier den Trainern und Betreuern im Nachwuchsbereich, welche Woche für Woche in der Halle stehen und eine tolle Arbeit mit unserem Nachwuchs abliefern!

Die Spielgemeinschaft Baden-Württemberg besteht aus den Verbänden BRV, SSB sowie dem WRSV. Hierbei würde ich mir für die anstehende Saison wünschen, dass sich der SSB wieder etwas mehr in die Kommission einbringt.

Für die Saison 2019 / 2020 wünsche ich weiterhin ein gutes Miteinander und viel Erfolg.

Klaus Holzer

Fachwart Radball BRV